

# CAMPAÑA PRESIDENCIAL AL DÍA



El video fue difundido por la diputada PC María Candelaria Acevedo en su cuenta de TikTok.

## CANDIDATA PC FUE INVITADA A GRABAR UNA ENTREVISTA:

### Malestar en la U. de Concepción por video de Jara grabado en campus

Bailando la clásica canción "Rock around the clock", de Bill Haley, se le podía ver a la candidata presidencial del Partido Comunista, Jeannette Jara, en un video subido a TikTok por la diputada de su partido María Candelaria Acevedo. El momento musical fue grabado en el contexto de una visita de la abanderada a la Región del Biobío, pero la locación elegida fue la que causó polémica.

Y es que en la pieza la exministra se encuentra junto a lo que parecen ser alumnas y la congresista en la biblioteca de la U. de Concepción, lo que desató la molestia de algunos funcionarios del recinto, quienes acusan que no se están respetando los estatutos del establecimiento que prohíben los actos "político-partidistas" en las dependencias de la universidad penquista.

"El Mercurio" contactó al comando de la candidata para explicar el contexto del video y respondieron que Jara "concurrió a la Universidad de Concepción

por invitación de los medios de comunicación de esta casa de estudios, para participar en un ciclo de entrevistas con los candidatos a la primaria presidencial. El video al que se hace alusión ocurrió frente a un saludo espontáneo de un grupo de alumnas a la salida de la entrevista".

También se consultó al propio establecimiento y corroboraron esta versión. Desde el equipo de comunicaciones señalaron que la exministra participó de un ciclo de entrevistas organizado por medios de comunicación de la corporación. "Finalizada la actividad, sin presencia de medios, algunos adherentes se sacaron fotos e incluso hicieron un video que hoy circula, pero no se trata de una actividad oficial o de campaña", acotan.

Además, añadieron que se ha invitado a todos los candidatos a este espacio y una vez que todas las entrevistas sean grabadas empezarán a ser transmitidas de forma aleatoria.

## SE INSCRIBIRÁ EN EL SERVEL:

### Partido Nacional Libertario ratifica a Kaiser como carta presidencial

"Acabamos de completar y de terminar el primer consejo general del Partido Nacional Libertario. En este, se eligió el nuevo Tribunal Supremo y se ratificó a la directiva nacional", dijo el diputado Johannes Kaiser ayer.

También señaló que fue ratificado como "candidato del Partido Nacional Libertario a la Presidencia de la República", y añadió que lo va a confirmar "con la inscripción de una precandidatura ante el Serpel en los próximos días", tal como hizo la abanderada de Chile Vamos, Evelyn Matthei, hace algunos días.

## TRAS DENUNCIA DE LA CUT

### Matthei respalda a contralora y acusa "ataque" de los sindicatos

Una férrea defensa a la contralora Dorothy Pérez dio ayer la candidata presidencial de Chile Vamos, Evelyn Matthei (UDI), a raíz de la denuncia interpuesta por la Central Unitaria de Trabajadores (CUT) en contra de la encargada del organismo fiscalizador ante la OIT por "vulnerar la libertad sindical".

"Quiero señalar que me preocupa enormemente que los gremios estén empezando a atacar a la contralora. No es aceptable que una autoridad que se atreve a poner orden y a denunciar las cosas, esté siendo atacada por los sindicatos", señaló la abanderada en el marco de su visita a la Región del Ñuble.